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クラブテーマ “ロータリーを語り、行動しよう”

　皆さま、こんばんは。
本年度はじめての夜間例会です。
　年度初めに述べさせていただきまし
たが、本年度は夜間例会に参加費をお
願いいたしました。それにもかかわらず
大勢の皆さまにご出席賜り、改めてお
礼申し上げます。
　さて本年度テーマとし「ロータリーを
語り、行動しよう」と発表いたしました。
このロータリーを語りに合わせ、本年度
は夜間例会においてパスト会長の皆さ
まに当時の一番の思い出、一番の奉仕
活動などをお話しいただけるようお願
いを致しました。
　本日はその一番目として、最古参の
髙橋福八パスト会長に卓話をいただき
ます。髙橋さんは1988-19年度に会長
を務められました。その当時を知る会
員は現在たったの12名（髙橋、春山、萩
原、梅村、渋谷、中村、加藤、狩野、岡崎、
戸谷、高柳、藤井。敬称略）しかおりませ
ん。勿論2000年に入会した私も当時を
知りません。特に将来を担って行く若い
ロータリアンの皆さまに、昔の本庄
ロータリークラブの活動を知り、その上
でクラブが将来こうありたいといビ
ジョンを描いてもらえればと思います。
　1988-19年度は豪州・エッセンドンＲ
Ｃのロイス・アビーさんが国際ロータ
リー会長で、当地区は、私たちの本庄
ロータリークラブから初めてのガバ
ナーとなられた岡祐孝さんがガバナー
年度でした。ロータリーの出来事として
は、ポリオ・プラス・キャンペーンで、
ロータリアンが2憶4,700万ドルを募金
し、広島で第4回ロータリー平和会議
が開かれたと記録にはあります。
　海外では「天安門事件」が起こった年
です。そして日本では、昭和天皇が崩御
し、時代は昭和から平成に変わった大

きな節目の年でもありました。今から
31年前を思い返しながら髙橋パスト会
長の卓話を拝聴させていただきます。
　本日よろしくお願いいたします。
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髙橋福八パスト会長卓話宜しくお願いします！
例会のあと、皆さんでビアガーデン盛り上がりましょう～！

パスト会長 髙橋福八様、会長就任当時を語る卓話を拝聴させていただきます。
とても楽しみです。 茂　木　聡

第1例会第2715回

点鐘12時30分   誕生・結婚祝い ／ ｢ロータリーの友｣発表 
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